

Mehr people unter [htr.ch/events](http://htr.ch/events)

# 25 Jahre Luzerner Tourismusinstitut



## Jubiläumsanlass ITW

**Wann und wo** Am 5. Juni im Schweizerhof Luzern

**Gäste** Rund 200

**Gesprächsthema** Alt-Bundesrat Moritz Leuenberger sprach in seinem Referat über das Thema «Mobilität und Massentourismus».

**Highlight** Das anschließende Podiums-Gespräch mit den eingeladenen Referenten.

Thomas Bieger, Rektor der Universität St. Gallen, war als Referent eingeladen.



Das Institut für Tourismuswirtschaft (ITW) der Hochschule Luzern feierte seinen 25. Geburtstag mit 200 Gästen im «Schweizerhof» in Luzern.

Bilder Ingo Hoff



V. l.: Marcel Perren, Luzern Tourismus, Jürg Stettler, Leiter ITW, Barbara Gisi, Schweizer Tourismus-Verband, Jürg Balsiger, Cabrio Stanserhorn-Bahn.



V. l.: Hansruedi Müller, ehem. Professor Uni Bern, Sibylla Degiacomi, Mili Weber Haus, St. Moritz, Ines Fischer Gull, ITW, Sepp Odermatt, Präsident TUZ.

## Sesselrücken

### «Waldhaus» Flims ernannt neuen Hoteldirektor

Ab sofort führt Burkhard Wolter (Bild) das Waldhaus Flims Alpin Grand Hotel & Spa. Der Deutsche übernimmt im 5-Sterne-



ZVG

Superior-Betrieb die Nachfolge von Peter Schoch. Dieser hat das «Waldhaus» bereits Ende November 2017 verlassen.

### «Saratz» in Pontresina unter neuer Direktion

Über dreizehn Jahre führten Yvonne Urban Scherer und Martin Scherer (Bild) das Hotel Schweizerhof in St. Moritz, nun



Bilder zvg

übernehmen sie in Pontresina die Leitung des Hotels Saratz. Am 2. Juli treten sie ihre Stelle bei der Hotel Saratz AG an. Zwei Wochen später wird das Direktionsehepaar die Führung des 4-Sterne-Superior-Hauses von Anuschka und Thierry Geiger-Starkloff übernehmen.

### Direktionswechsel im Schweizerhof in Sils-Maria

Katja Grödling-Van Kuyk und Gregorio Van Kuyk-Grödling (Bild) übernehmen die Führung des Hotels Schweizerhof in Sils-



Bilder zvg

Maria auf die beginnende Sommersaison. Sie lösen Nico Röthlisberger ab. Das Ehepaar leitete von 2008 bis 2016 bereits das Hotel Victoria-Lauberhorn in Wengen.

### Neue Köpfe im Verwaltungsrat von STC

Im Verwaltungsrat von Switzerland Travel Center (STC) kommt es zu personellen Veränderungen: Der bisherige Präsident Gugliel-



Alain D. Bollat

mo L. Brentel tritt aus dem strategischen Leitungsgremium zurück. Das langjährige VR-Mitglied Thomas Allemann (Bild) übernimmt - zu den Aufgaben als Geschäftsleitungsmitglied bei hoteliersuisse - das Präsidium. Seit Herbst 2017 ist Urs Eberhard im Verwaltungsrat. Der Vizedirektor von Schweiz Tourismus übernimmt das Vize-VR-Präsidium von Jürg Schmid. Neu im Verwaltungsrat ist der Walliser Hotelier und Verbandsleitungsmitglied von hoteliersuisse, Philippe Zurkirchen.

npa/og

## Wiedereröffnung Zimmer



V. l.: Simone und Michael Müller-Walt, Inhaber vom «Hirschen» in Wildhaus, mit Luzi und Simona Seiler vom Hotel Margna Sils Baselgia. Jeronimo Vitaplana

## Verabschiedung



Thomas P. Egli (r.) wird im «Hermitage» verabschiedet. Mit Barbara Kopp Döös (l.), Theres Kopp Z'Graggen und Pascal Rhyner. Izidin Armatovic



Die Gastgeber im «Teufelhof» in Basel empfangen aus Deutschland eine Delegation der IHK und Dehoga sowie Mitglieder des Baster Hotelier-Vereins, des Gewerbeverbands und des Basler Grossrats.



Im Deltapark Vitalresort Gwatt (v. l.): C. Rohn (HF Thun), M. Beutler Hohenberger (EVP), S. Grossniklaus (Hotelier-Verein Berner Oberland/«Aspen Alpin», Grindelwald), M. Plozza (Deltapark Vitalresort).

## 130 Schweizer Hotels öffneten für über 10000 intressierte Besucher ihre Türen



Beim Hotelrundgang im 25hours Hotel Langstrasse in Zürich erklärt ein Mitarbeitender die Abläufe. Bilder zvg



Im Parkhotel Gunten freuten sich Direktor Beat Bühner (M.) mit den Lernenden Cédric und Jennifer über die Besucher.